



Eric STROMER

Par Annik Chainey

L'as
DE LA RÉNOVATION!
RENOVATION HOTSHOT EXTRAORDINAIRE

A

vec sa tignasse blonde, sa belle gueule et ses larges épaules, Eric Stromer ressemble davantage à un chanteur ou à un acteur qu'à un spécialiste de la rénovation. Pas étonnant que l'homme, qui a déjà fait la liste de ces messieurs les plus sexy du magazine *People*, ait d'abord songé à faire carrière dans les arts avant de devenir l'un des experts en construction les plus en demande à Hollywood.

With his long blond hair, his killer smile and broad shoulders, Eric Stromer looks more like a singer or an actor than a renovation expert. Therefore, it's no wonder that the man who was once on *People* Magazine's list of "Sexiest Men Alive" initially wanted a career in an artistic field before becoming one of the most popular renovation experts in Hollywood.

DE LA SCÈNE AU CHANTIER...

Né en 1961 près de Chicago, Eric Stromer manifeste très tôt un intérêt marqué pour la musique et le théâtre. Après avoir participé à quelques concours d'amateurs et tourné dans certaines publicités, il s'inscrit à des cours en art dramatique à l'Université du Colorado. Afin de survivre financièrement, le jeune homme décide de travailler dans le milieu de la construction sans savoir que ce boulot alimentaire se transformera bientôt en véritable passion et sera le point de départ d'un parcours professionnel exceptionnel.

Une fois son diplôme d'art dramatique en poche, Eric Stromer déménage à Los Angeles et se met à rénover des maisons. En 1993, il décide de mettre à profit l'expérience acquise en construction et met sur pied sa propre entreprise de rénovation, Big House Construction. Il se taille rapidement une place de choix parmi les entrepreneurs de la cité des anges, rénovant même les résidences de certaines grandes vedettes de l'heure comme Mel Gibson, Elijah Wood et Dylan McDermott.

FROM THE STAGE TO THE SITE... Born near Chicago in 1961, Eric Stromer demonstrated early on an interest for music and the theater. After participating in local talent shows and playing in a few commercials, he decided to take drama classes at the University of Colorado. To survive financially, he started working in the construction industry. Little did he know that the work he was doing to make ends meet would become a real passion and the starting point to an exceptional career.

After graduation, Eric moved to Los Angeles and began remodeling houses. In 1993, he decided to use what he had learned in the construction field and launched his own renovation business, Big House Construction. He quickly became one of the most sought after contractors in the city of angels, renovating houses for some of the biggest celebrities at the time, such as Mel Gibson, Elijah Wood and Dylan McDermott.

DU CHANTIER AU PATEAU

Eric Stromer n'a pas pour autant renoncé à ses ambitions artistiques. En 2003, il devient le menuisier attitré de *Clean Sweep*, émission diffusée sur The Learning Channel (TLC), rôle qui lui permet de combiner son amour de la rénovation et de la comédie. Trois ans plus tard, il est à la barre de *Over Your Head*, diffusée sur Home and Garden Television (HGTV) USA. Dans le cadre de cette émission, qui en est cette année à sa sixième saison, il vient à la rescousse de propriétaires dont le projet de rénovation est devenu un cauchemar. En 2007, il obtient le mandat d'animer la websérie *Home Improvement with Eric Stromer* diffusée sur le site AOL Living Channel.



ERIC STROMER EST LA POLYVALENCE INCARNÉE

ERIC STROMER CAN
DEFINITELY DO IT ALL

En plus d'être animateur, Eric Stromer est également l'auteur de *Do-it-Yourself Family*, un guide pour rénover en famille, il est chroniqueur au mensuel *L.A. Parent* ainsi qu'auteur-compositeur-interprète. En effet, il lance en 2009 un album de musique country intitulé *Fix It Man*. Pas de doute, c'est bel et bien un homme à tout faire...

FROM THE SITE TO THE SET However, Eric hadn't forgotten his artistic ambitions. In 2003, he became the primary carpenter on The Learning Channel's (TLC) *Clean Sweep*, a role that allowed him to combine his love of television and comedy. Three years later, he became the host of *Over Your Head*, broadcasted on Home and Garden Television (HGTV) USA. In this show, now is its sixth season, he comes to the rescue of homeowners whose renovation projects have turned into a disaster. In 2007, Eric partnered with AOL and GMC to create *Home Improvement with Eric Stromer*, a series of web videos broadcasted on AOL's Living Channel.

In addition to being a TV host and renovator extraordinaire, Eric Stromer is also the author of *Do-it-Yourself Family*, a helpful renovation guide that brings the family together, he writes a monthly column for *L.A. Parent* magazine, and is an accomplished singer-songwriter. In 2009, he launched his first country music album entitled *Fix It Man*. Eric Stromer is indeed the accomplished handy man...